

[Voir les versets relatifs](#)

Servante que Laban donna à Rachel, sa fille ([Ge 29:29](#)), et dont, suivant l'usage de l'époque, Jacob eut des enfants : Dan et Nephthali ([Ge 30:5-7](#) [35:24](#) [37:2](#) [46:23-25](#) [1Ch 7:13](#)) Elle eut des relations coupables avec Ruben ([Ge 35:22](#) [49:3](#) et suivant, [1Ch 5:1](#)). Certains critiques voient dans ces traditions des explications ou justifications de l'infériorité où se trouvaient certaines tribus d'Israël.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

Les cookies Google maps ne sont pas activés.

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)

Versets relatifs

Genèse 29

²⁹ Laban donna sa servante Bilha pour servante à sa fille Rachel.

Genèse 30

⁵ Bilha tomba enceinte et donna un fils à Jacob.

⁶ Rachel dit : « Dieu m'a rendu justice, il m'a même écoutée et m'a accordé un fils. » C'est pourquoi elle l'appela Dan.

⁷ Bilha, la servante de Rachel, tomba encore enceinte et donna un deuxième fils à Jacob.

Genèse 35

²² Pendant qu'Israël résidait dans cette région, Ruben alla coucher avec Bilha, la concubine de son père, et Israël l'apprit. Les fils de Jacob étaient au nombre de 12.

²⁴ Fils de Rachel : Joseph et Benjamin.

Genèse 37

² Voici la lignée de Jacob. A l'âge de 17 ans, Joseph prenait soin du troupeau avec ses frères. Le garçon était en compagnie des fils de Bilha et de Zilpa, les femmes de son père, et il rapportait leurs mauvais propos à leur père.

Genèse 46

²³ Fils de Dan : Hushim.

Genèse 49

³ » Ruben, toi, mon aîné, #toi qui es ma force et le premier de mes enfants, #supérieur en dignité et en puissance, #

1 Chroniques 4

²⁹ Bilha, Etsem, Tholad,

1 Chroniques 5

¹ Descendants de Ruben, l'aîné d'Israël. En effet, c'était lui le premier-né, mais, parce qu'il avait souillé le lit de son père, son droit d'aînesse fut donné aux fils de Joseph, le fils d'Israël, si bien qu'il ne fut pas enregistré dans les généalogies comme le premier-né.